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副校長先生挨拶

 まずは、農産祭のご協力ありがとうございました。ＰＴＡの皆様には、販売などの面で残念な思いや苦しい
思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。農産祭の方は、おかげさまで２日間(１日目２８１名、２日
目９５３名)で記帳していただいた方だけでも、１２３４名もの方に来ていただきました。数年ぶりの通常開
催となりましたが、全体としては充実した内容になったと思います。ご協力の方も感謝を申し上げます。あ
りがとうございました。
　本日はお忙しい中お集まりいただき、また午前中は食品講習会もあり、良い雰囲気の中で実施されてい
たようで、ＰＴＡ活動の充実をものすごく感じています。１６日には園芸講習会もありますので、よろしくお願
いします。
　今年度の大きなイベントはほぼ終わりとなりますが、次年度に向けての課題や改善点などもあると思い
ますので、忌憚なくご意見をお寄せいただければと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

なし

①１０月２１日(土)　役員会(亀有集い交流館にて)
②１１月　３日(金)　農産祭前日準備
③１１月　４日(土)　農産祭・役員会
④１１月　５日(日)　農産祭

①１０月１４日(土)　農産祭手作り品作成会
②１０月２８日(土)　産業フェアで手作り品販売
③１１月　３日(金)　農産祭準備
④１１月　４日(土)　農産祭展示
⑤１１月　５日(日)　農産祭展示・講習会お手紙印刷・配布
⑥１１月１５日(水)　講習会参加票回収
⑦１２月　２日(土)　食品講習会手伝い

①１０月１８日(水)　都庁花壇植え替え取材
②１０月１８日(水)・２６日(木)　日比谷ガーデニングショー取材
③１０月２２日(日)　上野公園１５０周年記念総合文化祭取材
④１０月２８日(土)　産業フェア取材
⑤１１月　４日(土)　農産祭取材
⑥１１月　５日(日)　農産祭取材
⑦１１月１１日(土)　日暮里道灌まつり取材
⑧１１月２３日(木)　交通会館マルシェ取材
⑨１１月２７日(月)　マレーシア交流会取材
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　本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。
　農産祭開催までに色々ありましたが、皆さんのご協力のもと無事に終了出来た事に感謝しています。本
当にありがとうございました。
　今年度の農産祭を振り返り、次年度以降、更に良い農産祭が開催できるよう今後も皆さんのご協力を頂
きたく思っています。
　また、今後の活動等については、次年度に繋げるための活動になるかと思います。
　なかなか参加できず皆さんにはご迷惑をおかけしていますが、副会長と話し合い今後の活動の運営をし
ていきたいので、皆さんご協力の程よろしくお願いします。
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[６] 次回運営委員会

①　２月　３日(土)　役員会
②　３月　２日(土)　役員会・運営委員会

・イベント委員 ①１２月１６日(土)　園芸講習会
②１２月２３日(土)　３学年委員会(卒対に向けて記念品などを決めていく予定)

・広報委員 ①１２月１２日(火)　防災訓練取材
②１２月１６日(土)　園芸講習会取材

◎農産祭振り返りについて
　<副校長先生より>
　　今年度ＰＴＡの販売が出来なくなってしまいましたが、次年度はＰＴＡの販売もできるように
　　 していきたいと思っています。
　<本部より>
　　農産祭にて一般向けのアンケートを行いました。(参加者にはＰＴＡ特製うちわを配布)
　　それぞれの委員さんからの反省点などもまとめ、次年度に生かしていきたいと思います。
◎次期役員選考について
　　３月２２日に新入生招集日があり、その日にＰＴＡ同意書と役員選考用紙を回収いたしま
　　す。事前に本部で集計をし、４月の入学式当日に役員選考を行う予定でいます。
　　役員の皆様にはお手伝いのご協力をお願いするかもしれませんので、よろしくお願いしま
　　す。
◎広報委員より日程調整について
　　イベント等の取材について、詳細がわからず取材に行けなかったイベントがありました。
　　本部役員と広報委員がしっかり連携を取り、今後の活動に繋げていくことを確認しまし
　　た。
◎本部より役員増員について
　　１２月より本部会計役員が１名増員されることについて、運営委員会にて承認されまし
　　た。

その他

３月２日(土)　１３時３０分より行います。

今後の活動予定

・本部


